

Hacia la Eternidad

(Último Gran Día—2014)

Fred R. Coulter—Octubre 16, 2014

¡Saludos, hermanos! ¡Bienvenidos al Último Gran Día! Acabamos de terminar la Fiesta de Tabernáculos, sin embargo, hay un día más, aunque en la Biblia este puede ser muy insignificante en la forma en que está escrito en Levítico 23, ***este es el gran día de la salvación de Dios.***

- más grande que cualquier cosa que ha sido hecha a través de la Iglesia
- más grande que cualquier cosa que habrá sido hecha durante el Milenio

¡Empecemos!

Levítico 23:37: “***Estas son las fiestas del SEÑOR...***” Recuerde, aunque en el libro de Juan son llamadas ‘las Fiestas de los judíos’ eso no era para declarar que pertenecen a los judíos. Era para declarar el Calendario Hebreo Calculado para aquellos que no sabían nada de el, y también para declarar que los judíos no las guardaban adecuadamente, aunque tenían las fechas correctas. Sé que alguien va a decir, ‘¿Qué de la Pascua del 14 o 15? *Sí, la gran mayoría de la gente durante el tiempo de Jesús guardaba la Pascua del 14, pero ese es otro tema. Si quiere saber de eso, lea el libro La Pascua Cristiana.*

“...***las cuales proclamarán ser santas convocaciones...***” (v 37).

- Dios las creó
- Dios las hizo
- son tiempos señalados
- Él es Señor sobre ellas

Debemos proclamarlas Santas convocaciones, “...***para ofrecer una ofrenda hecha por fuego al SEÑOR, un holocausto y una ofrenda de grano, un sacrificio, y ofrendas de bebida, todo en su día***” (v 37)—a través de la Fiesta de Tabernáculos.

Aquí hay un verso muy importante concerniente a estas cosas, del cual necesitamos realmente entender el significado, v 38: “***Además de los Sábados del SEÑOR...***”—plural, mostrando que debemos guardar los Días Santos, porque son Sábados de Dios. Cuando no los guardamos, y no entendemos la Biblia, entonces nos limitamos a nosotros mismos. Es por eso que tenemos el libro: *El Plan de Dios para la humanidad revelado por Su Sábado y Días Santos.*

Tan solo una revisión de la Fiesta de Tabernáculos, “...***y además de sus regalos, y además de todos sus votos, y además de todas sus ofrendas voluntarias las cuales dan al SEÑOR***” (v 38)—las cuales damos en cada Día Santo. Aquellas llegan a ser una expresión muy importante de nuestro agradecimiento por el conocimiento que Dios nos da. Dios ha dado libremente, y Él espera que Lo reconozcamos con nuestra substancia.

Verso 39: “***También en el quinceavo día del séptimo mes, cuando hayan reunido el fruto de la tierra, guardarán una fiesta al SEÑOR siete días. En el primer día será un Sábado***

anual, y en el octavo día será un Sábado anual.” Allí está, el octavo día. Eso es todo lo que dice sobre el aquí en el Antiguo Testamento.

También sabemos que Dios nos otorga Sus bendiciones, porque amamos a Dios y servimos a Dios, y le damos las cosas a partir de nuestras propias vidas, las cuales son bendiciones que vienen de Dios.

(pausa para recoger la ofrenda)

Empecemos donde quedamos (en el Día 7 de la FdT) en Apocalipsis 20, porque los hombres siempre se han preguntado por qué Dios deja que el mundo pasa por tan terrible tiempo. Y estamos entrando al tiempo del *comienzo de dolores*. Jesús dijo que a menos que Él regrese *¡no habría carne salvada viva!*

- ¿Por qué Dios hace esto?
- ¿Por qué lo hace de esa forma?
- *De modo que toda la gente sabrá que ¡solo Dios puede traer salvación!*
- ✓ no nuestros caminos
- ✓ no nuestros pensamientos
- ✓ no nuestros planes
- ✓ no nuestros diseños
- ✓ no nuestras grandes obras
- ✓ no nuestros gobiernos
- ✓ no nuestras religiones

Nada de esto puede salvar; ***¡solo Dios puede salvar!*** Entonces, Él va a probarlo al mundo en una manera grande y fantástica, como lo representa este Ultimo Gran Día. Sabemos que aquellos en la primera resurrección serán reyes y sacerdotes con Dios.

Apocalipsis 20:5: “***Pero el resto de los muertos no vivieron de nuevo hasta que los mil años fueron completados...***” **¿Quiénes son el resto de los muertos?**

Esto es algo muy importante que entendamos. Dios no ha llamado a todos aquellos en el mundo hoy. Todos están bajo Dios para juicio y terminarán adorando a Satanás el diablo. Eso es lo que encontramos en el libro de Apocalipsis.

I Corintios 15 nos dice que Cristo es el Primer fruto, el Primero resucitado de los muertos, el Primogénito entre los muertos. Después, *aquellos que son de Cristo a Su venida*. Eso limita el campo de los que siguen—¿cierto?

Veamos algo acerca de aquellos que son de Cristo, lo cual será diferente como veremos después. Aquí está la clave para hoy, la cual después del regreso de Cristo, Dios va a cambiar eso completamente, comenzando con la salvación a través del Milenio. Pero aquí está lo que esto es para aquellos que son de Cristo:

Juan 6:44: “***Nadie puede venir a Mí... [Jesús dijo de Sí mismo] ...a menos que el Padre, Quien Me envió, lo atraiga; y Yo lo levantaré en el último día.***” Dado que estamos hablando acerca del Ultimo Gran Día, el último día aquí *no significa* el Ultimo Gran Día como algunos han concluido erróneamente. El calendario sagrado comienza con el primer día del séptimo mes,

haciendo Pentecostés para la primera resurrección el *último día*.

El Ultimo Gran Día es otra cosa que Dios va a hacer, la cual será más grande de lo que Él está haciendo ahora para los primeros frutos. Veamos algo más, porque aquellos que están en la primera resurrección, no es cualquiera que desee, cualquiera que venga. ¡No! Jesús dijo, “Nadie puede venir a Mí a menos que el Padre...lo acerque.”

Juan 14:6: “Jesús le dijo, “Yo soy el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al Padre, excepto a través de Mí.” Es por eso que aquellos que están en la primera resurrección son:

- aquellos que han sido llamados *responden el llamado*
- aquellos que han sido escogidos
- aquellos que han sido fieles

Eso no es el resto del mundo. ¿Qué ha hecho Dios para el resto del mundo? *¿Aunque* tienen la Biblia, *aunque* pueden leerla, *aunque* entienden algunas cosas y en varios grados cosas diferentes?

Sin embargo, Dios ha reservado el entendimiento de Su plan a través de Su Sábado y Sus Días Santos, Su Palabra, y no será revelada a plenitud sino hasta el tiempo del fin.

Cuando Jesús vino predicando el Evangelio, Él dio la parábola del sembrador, y vea toda la semilla que no creció ni produzco nada. Cristo es el Único Quien siembra, y la semilla es la Palabra de Dios. Entonces, aquellos que actúan sobre eso y responden a Dios, se arrepienten y son bautizados, ***son aquellos que son ¡los escogidos!***

¿Pero qué del resto del mundo? Todas las calamidades, guerras, desastres, todo el derramamiento de sangre desde el comienzo de Abel hasta el último de los mártires, y cómo este mundo ha sido gobernado por Satanás el diablo y sus hombres, como se muestra en varias enseñanzas a través de la Biblia.

Mateo 13:10: “Y Sus discípulos [los de Jesús] vinieron a Él y preguntaron, “¿Por qué les hablas en parábolas?”” Vamos a ver algo muy sorprendente. Veamos lo que dijo Jesús,

Verso 11: “Y Él respondió y les dijo, “Porque **ha sido dado a ustedes el saber los misterios del reino del cielo, pero esto no ha sido dado a ellos.**” Alguien puede preguntar: ¿Cómo Dios va a salvar a todo el mundo si nunca les ha sido dado a ellos?

La pregunta permanece: **¿Cuándo** les será dado? En esta era el Padre tiene que atraer. Nosotros tenemos que responder. Tenemos que arrepentirnos y ser bautizados y convertidos, y tenemos que crecer en gracia y conocimiento a través de la Palabra de Dios y el Espíritu de Dios. Sin embargo, vamos a ver que hay siempre una ley automática en movimiento; así como la ley de la gravedad, “...**pero esto no ha sido dado a ellos.**” Entonces, el Ultimo Gran Día responde la pregunta: **¿Cuándo les será dado?**

Verso 12: “Porque cualquiera que tenga *entendimiento*, a él más será dado, y tendrá abundancia; pero cualquiera que no tenga *entendimiento*, incluso lo que tiene le será quitado. Por esta *razón* les hablo a ellos en parábolas, porque viendo,... [todos los milagros, todas las

cosas que hizo Jesús] ...ellos no ven; y oyendo, ellos no oyen; ni entienden. Y en ellos es cumplida la profecía de Isaías, la cual dice, ‘Oyendo ustedes oirán y en ninguna forma entenderán y viendo verán, y en ninguna forma percibirán; porque el corazón de esta gente se ha engordado, y sus oídos son sordos para oír, y sus ojos han cerrado;...’ (vs 12-15). Ellos no respondieron a Dios; no querían lo que Dios quería; entonces esto fue un testimonio contra ellos.

“...no sea que ellos vean con sus ojos, y oigan con sus oídos, y entiendan con sus corazones, y sean convertidos, y Yo los sane.” (v 15). ¿Por qué Cristo no quería hacer eso con esa gente? Porque:

- esto no puede ser hecho sino hasta que Satanás sea removido
- esto no puede ser hecho sino hasta que el plan de Dios tenga el tiempo establecido para hacerlo

¡De eso es lo que se trata este día!

Es por eso que Jesús dijo de aquellos que Él llama ahora, v 16: “**Pero benditos son sus ojos, porque ven; y sus oídos, porque oyen.**” Recuerde lo que Daniel preguntó, ‘Señor, ¿cuándo serán estas cosas?’ Y el Señor dijo, ‘Está cerrado y sellado hasta el fin del tiempo.’

Verso 17: “**Porque verdaderamente les digo, muchos profetas y hombres justos han deseado ver lo que ustedes ven, y no han visto; y oír lo que ustedes oyen, y no han oído.**” Luego Él explica la parábola.

Dios ha dejado al mundo bajo la jurisdicción de Satanás el diablo, y Dios llama del mundo a aquellos que responden a Su Palabra, y entran en un pacto. Es por eso que hay bautismo. Usted compromete su muerte de modo que Dios le dará vida eterna.

Veamos ahora algunas cosas muy interesantes además de esto. Ezequiel 37 es uno de los capítulos más profundos en toda la Biblia, pero recuerde, esto dice, ‘El resto de los muertos.’ Primero, Jesús revela algo muy pero muy importante. Hay una resurrección que va a tener lugar después que el Milenio haya sido completado.

Mateo 12:30: “**El que no está conmigo está contra Mí,...**” ¿Qué significa estar *con* Jesucristo? *Usted es convertido y totalmente rendido a Dios y Su Espíritu, y todo en la Palabra de Dios. ¡Y vive por cada Palabra de Dios!*

“...y el que no recoge conmigo, dispersa. Por esto, Yo les digo,...” (vs 30-31). ¿Cómo va Dios a manejar esto? Él los ha entregado al pecado hasta cierto tiempo cuando Él decide removerlo de ellos.

“...todo pecado y blasfemia será perdonada al hombre excepto la blasfemia contra el Espíritu Santo; esa no será perdonada al hombre” (v 31). La blasfemia contra el Espíritu Santo es el rechazo absoluto del Espíritu Santo de Dios, y Dios el Padre personalmente.

Verso 32: “**Y cualquiera que hable una palabra contra el Hijo de hombre, le será perdonado, pero cualquiera que hable contra el Espíritu Santo, no le será perdonado, ni en esta era ni en la era venidera.**”

¿Qué le dijo Jesús a los discípulos en Mateo 28? *Yo estoy con ustedes hasta la terminación de las eras.* ¿Qué es esto? *¡Esto es el regreso de Cristo!* Entonces, hay una era por venir con el Milenio. Pero no termina con el Milenio.

Verso 33: “O hagan el árbol bueno y el fruto bueno, o hagan el árbol corrupto y su fruto corrupto; porque un árbol es conocido por su fruto.” Somos como árboles plantados por las corrientes de agua viva.

Verso 36: “Pero les digo, por cada palabra vacía que los hombres puedan hablar, ellos serán tenidos responsables en el día de juicio.... [Cada uno va a ir delante de la silla de juicio de Dios] ...Porque por sus palabras serán justificados, y por sus palabras serán condenados” ... [eso comienza con sus pensamientos] ...Entonces algunos de los escribas y Fariseos respondieron, diciendo, “Maestro, deseamos ver una señal de Ti” (vs 36-38). *Oh sí, muéstranos una señal, así ¡creeremos en Ti!*

Verso 39: “Y Él respondió y les dijo, “Una generación maligna y adúltera busca una señal, pero ninguna señal será dada a esto excepto la señal de Jonás el profeta. Porque así como Jonás estuvo en la barriga del gran pez tres días y tres noches, en la misma manera el Hijo de hombre estará en el corazón de la tierra tres días y tres noches” (vs 39-40).

Luego Jesús va a algo totalmente diferente, pero conectado cuando lo entiende. Esto va justo atrás al v 32, “...ni en la *era venidera.*” Qué va a pasar en la era venidera, porque recuerde donde comenzamos: *el resto de los muertos no vivieron de nuevo sino hasta que los mil años son cumplidos.* Entonces, si viven de nuevo, entonces vivieron ya una vez.

Verso 41: “Los hombres de Nínive **se pararán** en el juicio con esta generación y la condenarán...” Al mismo tiempo, los hombres de Nínive fueron más de mil años removidos de estos a quienes Jesús les está hablando. ¿Por qué ellos los condenan?

“...porque ellos se arrepintieron a la proclamación de Jonás; y he aquí, uno más grande que Jonás *está* aquí. La reina del sur se levantará en el juicio con esta generación... [de nuevo, más de mil años] ...y la condenará, porque ella vino desde los confines de la tierra para escuchar la sabiduría de Salomón; y he aquí, uno más grande que Salomón *está* aquí” (vs 41-42).

Veamos esta resurrección. “...se pararán...” significa *resucitados de la muerte.* ¿Cuándo vivirán de nuevo el *resto de los muertos*? Después que todos aquellos que se rebelaron cuando Satanás fue desatado y vinieron a hacer guerra contra la Santa ciudad, y fueron consumidos con fuego de Dios descendiendo del cielo—todos ellos murieron su primera muerte:

Apocalipsis 20:11: “Entonces vi un gran trono blanco y a Aquel Quien estaba sentado sobre el, de Cuya cara la tierra y el cielo huyeron; y ningún lugar fue encontrado para ellos. Y **vi a los muertos, pequeños y grandes,**...” (vs 11-12). ¡Son resucitados de los muertos! Esto va a ser:

- *todos* los que nunca fueron llamados
- *todos* los que Dios cegó
- *todos* por los que Dios no intervino para ayudarlos en ninguna manera
- *todos* quienes vivieron y murieron, pequeños y grandes

“...**de pie delante de Dios**; y los libros fueron abiertos; y otro libro fue abierto, el cual es *el* libro de vida. Y los muertos fueron juzgados por las cosas escritas en los libros, de acuerdo a sus obras” (v 12).

Veremos en Ezequiel 37 que dado que la paga del pecado es muerte, aunque estas personas vivieron vidas pecaminosas, ¿murieron? *Sí, porque el resto de los muertos no vivieron de nuevo sino que hasta los mil años fueron cumplidos.* Ellos murieron y el juicio para ellos fue que no habían cometido el pecado imperdonable, por tanto, están en la primera parte de la segunda resurrección.

¿Cuándo sean resucitados, qué van a pensar? Si Dios los juzgó por vivir una vida de pecado y Dios los entregó a Satanás el diablo, entonces obviamente, todos ellos irían al Lago de Fuego inmediatamente. **¡Pero no es así!**

Veremos algo muy interesante en Ezequiel 37; uno de los más grandes capítulos en toda la Biblia. Aquí hay otra pista, también: **¡No puede entender Ezequiel 37 a menos que tenga el Nuevo Testamento y el libro de Apocalipsis!** Y el entendimiento del plan de Dios viene al guardar Su Sábado y Días Santos, y al *dividir correctamente* la Palabra de Dios, y por revelación que Dios da a través de Su Palabra y Espíritu cuando Él está listo para darla. Y entienda que Jesús dijo que *‘los hombres de Nínive se pararán con esta generación en el juicio, y la condenarán.’*

Tenemos un principio aquí que Dios siempre sigue: *¡Israel o los judíos primero, luego los gentiles!* Eso es lo que vemos en lo que Jesús dice. En esta generación—los judíos—se *pararán en la resurrección con el pueblo de Nínive* y ellos los condenarán. Lo que leemos aquí en Ezequiel 37 aplica a los hijos de Israel primero, y luego al resto de la humanidad.

Ezequiel 37:1: “La mano del SEÑOR fue sobre mí, y me trajo por el Espíritu del SEÑOR, y me colocó en medio de un valle, y este *estaba* lleno de huesos.” Cuando ve los huesos—esos son huesos humanos—esto le dice que está tratando con gente quien ha vivido y muerto. De otra forma no habrían huesos.

Verso 2: “Y me hizo caminar entre ellos todo el rededor...” Me pregunto qué sintió caminando alrededor y viendo todos esos esqueletos y huesos. “...Y he aquí, *muchísimos estaban en el valle abierto. Y he aquí, estaban muy secos*” (v 2). Mostrando que habían muerto hacía mucho, mucho tiempo.

Verso 3: “Y me dijo, “Hijo de hombre, ¿Pueden vivir estos huesos?”...” Justo como dice la gente, ‘¿Cómo va Dios a resucitar a los muertos?’ *Bien, ¡Dios puede hacerlo!* Sabemos ahora que entendemos referente al ADN. Todo lo que necesita es un poquito. **Dios tiene el espíritu de hombre de cada ser humano quien ha vivido alguna vez y ha muerto.** Él lo tiene almacenado para la primera o la segunda resurrección—la primera parte para salvación o la segunda parte para el Lago de Fuego. Dios ya se ha encargado de eso, pero Él quiere enseñarle a Ezequiel una lección.

“...Y yo respondí, “Oh SEÑOR Dios, Tú sabes.” Otra vez me dijo, “Profetiza a estos huesos, y diles, ‘Oh huesos secos, oigan la Palabra del SEÑOR.... [¡Dios puede levantarlos!] ... Así dice el SEÑOR Dios a estos huesos, “He aquí, Yo haré que aliento entre en ustedes y vivirán. Y pondré nervios sobre ustedes y traeré carne sobre ustedes, y los cubriré con piel, y pondré aliento en ustedes, y vivirán y sabrán que Yo soy el SEÑOR” ’ ”” (vs 3-6).

Todos aquellos que rechazaron al Señor, ¿conocieron al Señor? ¡No! Entonces, esto muestra que ellos van ahora a conocer al Señor. Ellos pueden haber escuchado acerca de Él, pero no Le respondieron. **¡Van a conocer al Señor!** ¿Qué significa conocer al Señor? *¡Usted tiene una oportunidad para salvación!*

No sé cuan convencido estaba Ezequiel cuando él comenzó a profetizar aquí, pero él dice, v 7: “Entonces profeticé como me fue ordenado. Y mientras profetizaba, hubo un ruido. Y he aquí, ¡un temblor! Y los huesos se juntaron, un hueso a su hueso. Y mientras miraba, he aquí los tendones y la carne vino sobre ellos, y la piel los cubrió encima. Pero no *había* aliento en ellos” (vs 7-8). Justo como en el día que Dios creó a Adán, antes que Él respirara en él el aliento de vida.

Esta es una segunda vida, una segunda *misma vida*, basada en la genética y ADN de lo que eran estas personas desde su primera vida en la carne. Todo esto es una segunda vida en la carne. ¿Por qué? **¡Porque Dios no les dio una oportunidad para salvación!** Y es la voluntad de Dios hacerlo así. Este es el tiempo en que Dios lo hará.

Verso 9: “Y me dijo, “Profetiza al viento, profetiza, hijo de hombre, y di al viento, ‘Así dice el SEÑOR Dios, “Venga de los cuatro vientos, Oh aliento, y respire sobre estos muertos para que ellos vivan.” ’ ” Así que profeticé como me ordenó, y el aliento entró en ellos, y vivieron y se pararon sobre sus pies, un ejército extremadamente grande” (vs 9-10). Eso es lo que dice en Apocalipsis 12; habían tantos allí que era muy difícil tener espacio para ellos.

Verso 11: “Y me dijo,...” Ahora Dios los identifica, y este es el cumplimiento de lo que dijo Jesús, ‘Y esta generación se parará con los hombres de Nínive y los hombres de Nínive los condenarán.’

“...‘Hijo de hombre, estos huesos son toda la casa de Israel....” (v 11). Eso significa que va justo atrás al comienzo de toda la casa de Israel:

- todos sus descendientes a través del tiempo, a través de la historia
- todos aquellos que rechazaron a Dios
- todos aquellos que no cometieron el pecado imperdonable

aunque adoraron ídolos y no siguieron a Dios porque no tenían el Espíritu Santo y no podían rechazarlo. Eso no significa que no hayan algunas personas que *sabiéndolo* están tan *absolutamente metidos en el camino de Satanás* que incluso sin el Espíritu Santo de Dios, cometerían el pecado imperdonable. Note lo que dicen:

- pueden pensar
- pueden observar
- pueden pensar acerca de sus vidas pasadas
- pueden pensar acerca de cómo murieron
- ✓ algunos en guerra
- ✓ algunos de vejez
- ✓ algunos niños
- ✓ algunos abortados

Todo lo que Dios necesita para resucitar a una persona es que haya sido concebida. Cuando

hay la primera concepción, la única diferencia entre eso y cualquier otro que ha nacido es ¡crecimiento! ¿Cómo va Dios a resolver esto? *Bien, habrá mucha gente para encargarse de muchos de aquellos que fueron abortados. Va a ser un muy grande ejército.*

“...He aquí, ellos dicen, ‘Nuestros huesos *están secos* y nuestra esperanza está perdida; nosotros mismos estamos completamente cortados’” (v 11). Ellos no pueden creer que haya una oportunidad para salvación aquí. Realmente no saben que pensar en ese momento.

Verso 12: “Por tanto profetiza y diles, ‘Así dice el SEÑOR Dios, “He aquí, Oh Mi pueblo, Yo abriré sus tumbas... [estaban muertos] ...y haré que salgan de sus tumbas... [a vivir de nuevo] ...y los traeré a la tierra de Israel. Y sabrán que Yo soy el SEÑOR cuando haya abierto sus tumbas, Oh Mi pueblo, y los haya sacado de sus tumbas. Y pondré Mi Espíritu en ustedes y vivirán,...” (vs 12-14)—una oportunidad para vida eterna, porque ya estaban vivos y hablando acerca de su condición cuando Dios dice, ‘Pondré Mi Espíritu en ustedes.’ Eso muestra una oportunidad para salvación.

“...y vivirán, y los colocará en su propia tierra. Y sabrán que Yo el SEÑOR lo he hablado y lo he hecho,” dice el SEÑOR’ ”” (v 14). Allí lo tenemos, justo allí. Sabemos a partir del día 7 de la Fiesta de Tabernáculos que Isaías 65 muestra un tiempo de 100 años para este particular.

Veamos algo muy importante en Juan 7, lo cual nos da el entendimiento del Último Gran Día, porque esto pasó justo mientras el séptimo día de la Fiesta de Tabernáculos estaba llegando a un fin. Tenían una ceremonia de agua donde derramarían agua alrededor del altar, significando que habría humedad y agua para los cultivos y vida dada por Dios.

Juan 7:37: “Entonces en el último día, el gran día de la fiesta, Jesús se paró y gritó, diciendo, “Si alguien tiene sed, venga a Mí y beba.” ¿No suena eso bastante diferente a lo que leímos en Juan 6:44 y 14:6? Aquí es ¡si alguien tiene sed! Esto muestra un cumplimiento por el poder del Espíritu de Dios.

Verso 38: “Aquel que cree en Mí, como la escritura ha dicho, de su vientre fluirán ríos de agua viva.” Este es un tipo del Espíritu Santo de Dios. Dios dijo en Ezequiel 37, ‘Pondré Mi Espíritu en ustedes.’

Verso 39: “Pero esto Él lo habló concerniente al Espíritu, el cual aquellos que creían en Él pronto recibirían; porque el Espíritu Santo aun no era dado porque Jesús no estaba aún glorificado.” Aquí nos dice demasiado cuando ponemos todas las piezas juntas. Eso significa:

- van a tener una oportunidad de vida
 - van a tener una oportunidad de arrepentirse
 - van a tener una oportunidad de aprender de Dios
- ¡sin Satanás estando alrededor! Algunos dirán que eso no es justo.
- ¿De verdad?
 - ¿Va usted a juzgar a Dios?
 - ¿No cree que es suficiente una vida bajo Satanás el diablo?
 - ¿No cree que tendrán suficiente naturaleza humana que vencer?

Esto con el Espíritu de Dios y las bendiciones pueden crecer en gracia y conocimiento, pueden amar a Dios y pueden vivir sus vidas—esta segunda vez— hasta el fin de modo que pueden ser

transformados y ser llevados al Reino de Dios.

Tenemos dos ejemplos de esto después que Jesús fue arrestado y las tumbas habían sido abiertas, aquellos que recientemente habían muerto y habían sido puestos en tumbas salieron de las tumbas y entraron en la Santa ciudad y se mostraron a la gente. ¿Por qué? Porque aquellos eran probablemente de los seguidores de Jesús que murieron antes que tuvieran una oportunidad de recibir el Espíritu Santo, porque el Espíritu Santo no fue dado sino hasta el Día de Pentecostés en el 30 dC.

Fueron traídos a una segunda vida física para su primera oportunidad de salvación. Esto es un tipo para mostrarnos lo que Dios hará. Así mismo con Lázaro; es por eso que Él dejó que muriera y estuviera en la tumba 4 días. Lázaro murió prematuramente, antes de la llegada del Espíritu Santo. Entonces, Jesús quería que él tuviera el Espíritu Santo y ejecutó este milagro para mostrar que Él era Señor de los vivos y los muertos, y que Él da vida a quien quiera que desee. Este es un tipo del resto del mundo:

¡Aquellos quienes no han cometido el pecado imperdonable serán levantados para una oportunidad para tener salvación! Eso va a ser tremendo—¿cierto? ¡Sí!

(pase a la siguiente pista)

Veamos un verso que todos saben, sea que lo crean y respondan a el o no. Veámoslo desde una perspectiva un poco diferente de lo que tenemos en el pasado.

Juan 3:16: “Porque Dios amó tanto al mundo, que dio Su único Hijo engendrado, para que todo el que crea en Él no pueda morir, sino pueda tener vida eterna.” Cuando ve en las circunstancias en el mundo, quien profesa una creencia, pero *creer* significa aceptarlo. Aquellos que no creen en Dios y no creen en la Biblia mirarían esto y dirían, ‘¿Cómo puede creer esto cuando vemos tanto mal y cosas que pasan en el mundo hoy?’ Bien, ellos no tienen idea de cuán lejos este verso cubre su aplicación:

- cubre a cada uno de los profetas y patriarcas hasta el tiempo de Cristo
- cubre a todos aquellos quienes son de Cristo hasta Su segunda venida
- cubre a todos aquellos que estarán en la segunda resurrección

Es un tiempo de deshacer *¡todo mal!* Aquellos quienes serán resucitados a una segunda vida física para una oportunidad para salvación entenderán el amor de Dios, porque es tan grande que Él va a darles una segunda vida física para su primera oportunidad para salvación, la cual nunca tuvieron a causa de:

- donde nacieron
- las circunstancias en el mundo
- Satanás gobernando el mundo
- todas las guerras y desastres y el mal que los hombres hacen uno al otro

Todo eso va a ser deshecho. Hable acerca de amor que cubre una multitud de pecados. *¡Sí, en verdad!* Todos ellos van a ser sanados con *¡agua viva!* Hablemos acerca de *agua viva*. Todos ellos van a recibir el Espíritu Santo de Dios. Van a vivir una segunda vida física:

- con gozo
- con paz
- con conocimiento
- con entendimiento
- con acción de gracias

y *teniendo todos aquellos pecados perdonados*. ¿No cree que va a haber demasiado gozo entre aquellas personas? ¡Que salvación que va a ser para todo el mundo! Hermanos, somos aquellos que van a participar en ella, comenzando con el Milenio y sigue en el Juicio del Gran Trono Blanco. Luego sigue en la Nueva Jerusalén y los nuevos cielos y la nueva tierra. Así es como será:

Salmo 1:1: “Bendito es el hombre quien no camina en el consejo de los malvados, ni se para en el camino de pecadores, ni se sienta en la silla del escarnecedor. Sino que su deleite está en la ley del SEÑOR; y en Su ley medita día y noche” (vs 1-2). Eso es exactamente lo que va a ser durante el periodo de Juicio del Gran Trono Blanco.

Verso 3: “Y él será como un árbol plantado junto a las corrientes de agua que trae su fruto en su temporada, y su hoja no marchitará, y todo lo que hace prosperará.” Eso es lo que va a pasarle a toda la gente. Que tiempo magnifico que va a ser.

Dentro del corazón y mente de los hombres Dios ha puesto eternidad, en el sentido que quieren vivir para siempre; y en un sentido que no saben acerca de un comienzo o un fin. Pero lo sabrán cuando entiendan el plan de Dios.

Jeremías 17 es en realidad un capitulo tremendo. Aquí esta lo que ellos van a aprender. Hable acerca de arrepentimiento; hable acerca de entendimiento de lo que tienen que arrepentirse cuando sean resucitados a vida y dados una segunda vida física. Recuerde, aquellas personas que pensaban que murieron, pero fueron capaces de revivir a causa de que no estaban en realidad muertos, hicieron demasiados votos por cambiar sus vidas, cambiar sus estilos de vida. Tan solo piense de la actitud si todos estos incontables billones de personas quienes serán resucitadas a una segunda vida física, se arrepienten de sus pecados. Veremos cuan cierto es esto:

Jeremías 17:5: “Así dice el SEÑOR, “Maldito es el hombre quien confía en hombre, y hace *la carne su brazo*, y cuyo corazón se aparta del SEÑOR.” Sí, experimentaron eso—¿cierto?

Verso 6: “Porque será como un arbusto en el desierto, y no verá cuando venga *el bien*. Sino habitará los lugares secos en el lugar desolado, *en una tierra salada que no está habitada*.” Esto describe su primera vida, ahora viviendo con aguas vivas.

Verso 7: “Bendito es el hombre quien confía en el SEÑOR y cuya esperanza es el SEÑOR.... [eso es lo que será] ...Porque será como un árbol plantado por las aguas; echa sus raíces por el río, y no temerá cuando el calor llegue, sino su follaje será verde; y no está preocupado en el año de sequía ni cesará de dar fruto” (vs 7-8).

Notemos esta comparación. Van a ser resucitados y van a tener una oportunidad de arrepentimiento y *circuncisión del corazón*, porque aquí está lo que todos los seres humanos tienen, y nunca entendieron la gran profundidad del mal que los seres humanos son capaces de hacer. No fueron capaces de sondear eso. Incluso en nuestras vidas, hermanos, necesitamos entender que esa vieja naturaleza es engañosa y mañosa.

Verso 9: “El corazón *es engañoso sobre todas las cosas, y desesperadamente malo; ¿Quién puede conocerlo?... [ellos van a entender esto] ...Yo el SEÑOR busco el corazón, pruebo los riñones, incluso para dar a cada hombre de acuerdo a sus caminos, de acuerdo al fruto de sus hechos*” (vs 9-10). Muchos se ajustarán en esta categoría con su primera vida.

Verso 11: “Como la codorniz que empolla huevos *que no ha colocado; en la misma forma el que consigue riquezas, y no por bien, las dejará en medio de sus días, y en su fin será un tonto.*” Eso es lo que va a ser mucha gente en sus vidas; no tan solo las riquezas, sino todo lo que tienen.

Justo después de eso, v 12: “Un trono alto glorioso desde el comienzo *es el lugar de nuestro santuario.... [este es el Gran Trono Blanco (Apocalipsis 20)] ...Oh SEÑOR, la Esperanza de Israel, todos los que Te abandonan serán avergonzados....*” (vs 12-13). Sí, van a ser advertidos acerca del pecado imperdonable en aquel tiempo.

“...“Aquellos que se apartan de Mí serán escritos en la tierra porque han abandonado al SEÑOR, la Fuente de aguas vivas.” Sáname, Oh SEÑOR, y seré sanado, sálvame, y seré salvo; porque Tú *eres mi alabanza*” (vs 13-14). Así es como va a ser durante todo el Milenio.

Veamos un preliminar de esta *agua viva*; el registro de la mujer en el pozo y Jesús, Juan 4:9 —después que Jesús habló con ella: “Por tanto, la mujer samaritana le dijo, “¿cómo *es que* Tú, siendo un judío, me pides a mí, una mujer samaritana, *que te de agua* para beber? Porque *los judíos no se asocian con samaritanos.*” Jesús respondió y le dijo, “Si hubieses conocido el regalo de Dios, y Quien es el que te dijo, ‘Dame *un poco de agua* para beber,’ le hubieras pedido, y **Él te hubiese dado agua viva**”” (vs 9-10).

Eso no estaba disponible sino hasta después de la resurrección de Jesús. Esta fue una profecía de modo que podemos saber que el *agua viva*—el Espíritu de Dios—va a ser dado a estas personas durante este tiempo, el tiempo del periodo de 100 años del Juicio del Gran Trono Blanco.

Verso 11: “La mujer le dijo, “Señor, no tienes nada con *que sacar agua*, y el pozo es profundo; ¿cómo entonces tienes el agua viva? ¿Eres Tú más grande que nuestro padre Jacob, quien nos dio el pozo, y bebió de el, y sus hijos, y su ganado?” Jesús respondió y le dijo, “Todo *el que bebe de esta agua tendrá sed de nuevo; pero cualquiera que beba del agua que Yo le daré nunca tendrá sed; más bien, el agua que le daré llegará a ser una fuente de agua dentro de él, brotando a vida eterna*”” (vs 11-14). Eso es lo que va a pasarle a toda la gente.

¿Qué son las cosas concernientes al agua? Tenemos que tener nuestras mentes cambiadas por el *lavado de agua por la Palabra*. Esto es una combinación del Espíritu de Dios y la Palabra de Dios *limpiando nuestras mentes, transformando nuestras mentes, convirtiéndonos, creando en nosotros ¡la mente de Cristo!*

El agua viva tiene 7 cualidades:

1. está *fluyendo*
2. está *limpiando*
3. está *purificando*
4. está *sanando*

5. es *poder*
6. es *fuerza*
7. es *paz*

Así como dice el Salmo 23: “*Me guía junto a las tranquilas aguas.*” Todo esto va a estar disponible a aquellas personas. *¡Todo esto va a venir!* Que maravilloso que va a ser.

- todo mal
- todo pecado
- todo desanimo
- toda perdida de hijos
- toda perdida de esposo o esposa

¡Todo será deshecho!

En aquel tiempo—durante el periodo de 100 años—dado que todos aquellos que han sido abortados serán resucitados a bebés de término completo y habrán muchas mujeres alrededor y les serán dados—a muchas de ellas—sus propios hijos que abortaron. Que amor y gracia de Dios que es esta. ¡Piense en eso!

- todas aquellas que perdieron esposos en guerras
- todos aquellos que murieron prematuramente
- todos aquellos que tuvieron enfermedades terminales de jóvenes o viejos:
- ✓ son sanados
- ✓ todo nuevo
- ✓ todo bien

Es por eso que Jesús hizo las sanidades que hizo. Recuerde al hombre con el brazo marchito. Él dijo, ‘*Extiéndelo*’ y estuvo tan bueno como nuevo. Así es lo que Dios va a hacer con todas estas personas.

‘Párese en sus pies y reciba el Espíritu de Dios, y le enseñaremos el camino de Dios. Ahora tiene una oportunidad para *conocer* a Dios,’ porque no la tuvieron antes. ¡Eso va a ser tremendo!

Apocalipsis 20 nos dice demasiado. No nos da todos los detalles; tenemos que conseguirlos de las otras Escrituras en la Biblia para ponerlos juntamente, ambos Antiguo y Nuevo Testamentos. Este es el Juicio del Gran Trono Blanco; va a ser algo tremendo. Ellos van a tener el periodo de 100 años para vivir, y al final de aquel periodo si están listos para vida eterna; entrarán a vida eterna, porque sus nombres han sido escritos en el Libro de la Vida, y son juzgados por las obras que tienen durante el periodo de 100 años. Se habrán arrepentido de todas sus obras *anteriores*, de su vida previa; eso será algo que harán probablemente justo cerca al tiempo después que han sido resucitados.

Entonces aquellos bebés crecerán, como seres humanos, a adultos plenamente maduros. Tendrán una oportunidad para salvación. Conocerán y entenderán. ¡Esto va a ser lo más grande! Hable del amor de Dios para la humanidad.

Esto va a ser una operación tremenda. Recuerde, después de mil años de paz, después de cuantos años en prepararse para esta resurrección—con casas, ropas y cosas de esas—esta tierra puede tener trillones de personas sin dificultad. Tan solo considere todo el desperdicio estéril, y montañas donde no hay lugar para que la gente viva; Dios hará todo eso habitable:

- bajando las montañas
- elevando los valles
- expandiendo los continentes

¡Va a ser un tiempo tremendo! ¡Va a ser un tiempo glorioso! ¡Va a ser un tiempo asombroso!

Apocalipsis 20:11: “Entonces vi un gran trono blanco y a Aquel Quien estaba sentado sobre el, de Cuya cara la tierra y el cielo huyeron; y ningún lugar fue encontrado para ellos.... [tan solo todo amontonado juntamente] ...Y vi a los muertos,...” (vs 11-12). ¡El resto de los muertos no vivieron de nuevo sino hasta que los mil años terminaron!

“...pequeños y grandes, de pie delante de Dios; y los libros fueron abiertos; y otro libro fue abierto, el cual es el libro de vida. Y los muertos fueron juzgados por las cosas escritas en los libros, de acuerdo a sus obras” (v 12).

Segunda parte de la segunda resurrección

Algunas personas llaman esto una *tercera* resurrección, pero no es así. Esta es la resurrección a condenación, la segunda parte de la segunda resurrección, porque será su segunda vida física. Entonces, los muertos van a venir de todo lugar.

Verso 13: “Y el mar entregó los muertos *que estaban* en el, y la muerte y *la tumba* entregaron los muertos *que estaban* en ellas; y ellos fueron juzgados individualmente, de acuerdo a sus obras. Y *la* muerte y *la* tumba fueron echadas en el lago de fuego. Esta es la segunda muerte” (vs 13-14).

Tiene esas personas que no se arrepentirán. Para morir dos veces, debe vivir dos veces. Tal vez habrán algunos pocos que, después de vivir 100 años, tal vez den la espalda a la salvación. No sabemos, porque Dios no quita la libre elección. Pero entonces habrán todos aquellos que han cometido el pecado imperdonable:

- blasfemaron al Espíritu Santo de Dios
- rechazaron la morada de Dios el Padre y Jesucristo con el Espíritu Santo
- rechazaron la Verdad de Dios
- rechazaron el camino de Dios
- ✓ sin remordimiento
- ✓ sin arrepentimiento

sus consciencias tan cauterizadas que ¡no se arrepentirán!

Verso 15: “Y si cualquiera no fue encontrado escrito en el libro de vida, él fue echado en el lago de fuego.”

Lucas 16—aquí vemos en una parábola el contraste entre el hombre pobre, el mendigo y su resurrección, comparada al hombre rico y su resurrección. Cuando lee esto suena como a fuego del infierno. La verdad es que hay, pero es un fuego que quema al malvado y llegan a ser cenizas bajo los pies de los rectos (Malaquías 4). La razón que esto sea difícil de entender para algunas personas es porque no hay definición de tiempo aquí que nos de alguna indicación de cuando los eventos tienen lugar. Los conectaremos mientras avanzamos.

Lucas 16:19: “Entonces había un cierto hombre rico, y estaba vestido de púrpura y lino fino, y se complacía diariamente en lujo.” Esto no está condenando a toda la gente rica, pero tan solo muestra la actitud de desprecio y carencia de amor; especialmente la carencia de amor.

Verso 20: “Y hubo un cierto hombre pobre llamado Lázaro, quien estaba echado en su entrada, lleno de llagas.” El hombre rico debió haberlo hecho entrar, limpiar sus heridas, asegurarse que estaba bien, alimentarlo, cuidarlo porque el pobre era su prójimo.

Verso 21: “Y él ansiaba ser nutrido con las migajas que caían de la mesa del hombre rico; y los perros incluso venían y lamían sus llagas.” Sin entendimiento, sin compasión, sin amor.

Verso 22: “Entonces sucedió *que* el hombre pobre murió, y fue llevado lejos por los ángeles al seno de Abraham...” —la primera resurrección. No hay tiempo dado aquí. Todos aquellos que son de Cristo a Su venida.

“...Y el hombre rico también murió y fue enterrado” (v 22). Él estaba en la tierra, y cuando llegó el tiempo para su resurrección al Lago de Fuego, después del Milenio y periodo de 100 años.

Verso 23: “Y en la tumba levantó sus ojos y estaba en tormento, *porque vio a Abraham lejos, y a Lázaro en su seno. Y exclamó y dijo, ‘Padre Abraham, ten compasión de mi y envía a Lázaro, para que él pueda mojar la punta de su dedo en agua y enfríe mi lengua; porque estoy sufriendo a causa de esta llama’*” (vs 23-24).

¡Es como mirar en un volcán! Usted también estaría atormentado si supiera que va a ir allí. Pero también muestra que hay un tiempo cuando es muy tarde arrepentirse; muy tarde para cambiar. Eso es lo que hace el pecado imperdonable.

Verso 25: “Entonces Abraham dijo, ‘Hijo, recuerda que en tu tiempo de vida...’ Habrá memoria de cuando estaban viviendo para todos aquellos que van a estar en la segunda resurrección sea el de vida física a salvación, o el de vida física a la segunda muerte.

“...recibiste cosas buenas al máximo, y así mismo Lázaro cosas malas. Pero ahora él es confortado, y tú estás sufriendo. Y además de todas estas cosas...” (vs 25-26). Todas estas cosas que han pasado, lo que sea que tuvo lugar, lo que sea que pasó.

“...entre ustedes y nosotros un gran abismo ha sido fijado;...” (v 26). La vida física no puede heredar el Reino de Dios. Aquellos que no están escritos en el Libro de la Vida no pueden entrar en el Reino de Dios. Su nombre no estaba escrito allí.

“...para que aquellos que deseen pasar de aquí a ustedes no sean capaces...” (v 26). Aquellos que son seres espirituales no son ahora capaces de volver y llegar a ser seres carnales

nuevamente.

“...ni puedan aquellos de allá pasar a nosotros” (v 26). Está teniendo una segunda vida física, pero no puede venir aquí. Esto es cortado de aquellos que han cometido el pecado imperdonable.

Verso 27: “Y él dijo, ‘Te ruego entonces, padre, que lo envíes a *la casa de mi padre, porque tengo cinco hermanos; para que él pueda fervorosamente testificarles a ellos, para que ellos no puedan también venir a este lugar de tormento*’” (vs 27-28).

Allí será el llanto y crujir de dientes al borde del Lago de Fuego. Pero todos van a tener una oportunidad de salvación, y todos aquellos que la rechazan y este hombre es un tipo de eso.

Verso 29: “Abraham le dijo, ‘Ellos tienen a Moisés y los profetas. Que los escuchen.’” No puede tener vida eterna a menos que acepte, crea y entienda los escritos de Moisés y los profetas.

- ¿Qué cree que va a pasarle a aquellos que dicen que la Ley está abolida y no se arrepienten?
- ¿Cree que van a tener una oportunidad de salvación a menos que se arrepientan profundamente?
- ¡Claro que no!

Verso 30: “Pero él dijo, ‘No, padre Abraham, pero si uno de los muertos fuera a ellos, ellos se arrepentirían.’.... [¡No, no lo harían!] ...Y él le dijo, ‘Si no escuchan a Moisés y los profetas, no estarán persuadidos incluso si uno se levanta de los muertos’ ” (vs 30-31). Mostrando la elección que hace la gente.

Entonces, todos aquellos en esta condición que han muerto su primera muerte, y que su condición es de:

- rechazar a Dios
- rechazar Su Espíritu
- blasfemar en contra del Espíritu de Dios
- blasfemar en contra de Dios el Padre y Jesucristo

¿Qué dijo Pablo? Veamos lo que Jesucristo dijo a través del apóstol Pablo. Aquí está el requerimiento para nosotros hoy en día, y el requerimiento para aquellos durante el Juicio del Gran Trono Blanco. Si este no está en las vidas de las personas que rechazan el Espíritu de Dios, a Dios el Padre y a Jesucristo hoy en día, van dirigidos al Lago de Fuego; ¡no hay segunda oportunidad de vida eterna! Eso es lo que dijo Jesús.

Hebreos 10:22: “Aproximémonos a Dios con verdadero corazón,... [sin engaños, sin vanidad, sin ego] ...con completa convicción de fe, habiendo sido purificados nuestros corazones de una conciencia maligna,... [por el lavado del agua por la Palabra] ...y nuestros cuerpos habiendo sido lavados con agua pura.... [purificados a través del bautismo] ...Retengamos sin vacilación la esperanza que profesamos, porque Quien prometió es fiel” (vs 22-23).

Verso 26: “Porque si voluntariosamente seguimos pecando... [por escogencia y determinación y rechazo de Dios y rechazo del punzón del Espíritu Santo para arrepentirse] ...

después *de* recibir el conocimiento de la verdad, ya no hay ningún sacrificio por los pecados, sino una expectativa espantosa de juicio inevitable... [justo como el hombre rico] ...y de fuego feroz, el cual devorará los adversarios *de Dios*” (vs 26-27).

Verso 28: “*Consideren esto*: cualquiera que rechaza *la ley de Moisés*... [Abraham les dijo pero era muy tarde] ...muere sin misericordia bajo *el testimonio* de dos o tres testigos. ¿Cuánto peor castigo piensan *que* merecerá quien haya pisoteado al Hijo de Dios, y haya considerado la sangre del pacto, con la cual fue santificado, *como* una cosa profana, y haya desdeñado al Espíritu de gracia? Porque conocemos *a* Quien ha dicho, “ ‘¡La venganza Me *pertenece*. Yo recompensaré!’ dice *el Señor*.” Y otra vez, “*El Señor juzgará su pueblo*.” *Es una cosa terrible caer en las manos del Dios vivo*” (vs 28-31)—y enfrentar el Lago de Fuego.

¿Qué va a pasar con el Lago de Fuego? *¡Va a ser algo colosal!* Todos aquellos quienes no están escritos en el libro—y no sabemos cuántos son—serán quemados. No tendrán más consciencia de nada.

Pedro escribe que la tierra y la atmosfera actual, y los cielos actuales alrededor de ella, todo será quemado y todo se derretirá con un fuego intenso (II Pedro 3). Esto es en preparación para el nuevo cielo y la nueva tierra, la cual heredaremos. Dios va a traernos la nueva herencia; la gran herencia de Dios:

- para Sus hijos
- para Su pueblo
- para las naciones que se arrepienten

Apocalipsis 21:1: “Entonces vi un nuevo cielo y una nueva tierra; porque el primer cielo y la primera tierra estaban desaparecidas, y no había más mar.” Como seres espirituales usted no necesita la temperatura regulada por el agua.

Verso 2: “Y yo, Juan, vi la santa ciudad, *la Nueva Jerusalén*,...”

- ahora viene la gran recompensa
- viene el lugar que Jesús ha estado preparando
- viene nuestra morada con Dios

“...bajando de Dios desde el cielo, preparada como una novia adornada para su esposo. Y escuché una gran voz desde el cielo decir, “He aquí, el tabernáculo de Dios *es con los hombres*;... [todo el propósito, el cumplimiento final de la Fiesta de Tabernáculos] ...y Él vivirá con ellos, y ellos serán Su pueblo; y Dios mismo estará con ellos y *será su Dios*. Y Dios borraré toda lágrima de sus ojos; y no habrá más muerte, o pena, o llanto, ni habrá más dolor, porque las cosas anteriores han desaparecido”” (vs 2-4). ¡Qué tiempo que va a ser!

Verso 5: “Y Quien se sienta sobre el trono dijo, “He aquí, Yo hago todas las cosas nuevas,” Entonces Él me dijo, “Escribe... [directamente de Cristo sentado en el trono de Dios para Juan] ...porque estas palabras son verdaderas y fieles.” Y me dijo, “Está hecho...”” (vs 6-6). ¡Se ha terminado! El plan de Dios ha sido terminado para esta fase y el nuevo plan comienza con todos los santos y todos aquellos que son salvados por toda la eternidad—*¡en las eras de eternidad!* Todo el universo ha sido preparado para nosotros.

“...Yo soy Alfa y Omega, el Principio y el Fin. Al sediento, Yo *le* daré libremente de la fuente del agua de vida.... [continuamente beberemos de la Fuente de agua de vida durante toda la eternidad] ...Aquel que venza heredará todas *las cosas*; y Yo seré su Dios, y él será Mi hijo. Pero *el* cobarde, e incrédulo, y abominable, y asesinos, y fornicarios, y hechiceros, e idólatras, y todos *los* mentirosos, tendrán su parte en el lago que quema con fuego y azufre; el cual es *la segunda muerte*” (vs 6-8).

Entonces, tenemos ***bendición/advertencia***; esto nos dice que nadie va a estar allí a causa de *sus propias* obras, a causa de *sus propios* caminos. Es a causa del Espíritu de Dios, la conversión de Dios y Dios otorgándonos vida eterna.

Luego Juan vio la gran ciudad Jerusalén descendiendo como una novia preparada para su esposo—;Cristo! Verso 10: “Y me llevó en *el* Espíritu a una montaña grande y alta, y me mostró la gran ciudad, *la* santa Jerusalén, descendiendo del cielo de Dios, teniendo la gloria de Dios...” (vs 10-11). ¿Cómo va a ser ver esto descendiendo a la tierra? Todos estaremos viéndolo.

“...Y su resplandor *era* como una piedra muy preciosa, como cristal claro *como* piedra de jaspe. Y *la* ciudad también tenía un muro grande y alto, con doce puertas, y en las puertas doce ángeles; e inscrito en *las* puertas estaban *los* nombres de las doce tribus de los hijos de Israel. En *el* oriente *habían* tres puertas; en *el* norte *habían* tres puertas; en *el* sur *habían* tres puertas; en *el* occidente *habían* tres puertas. Y el muro de la ciudad tenía doce fundamentos, y escritos en ellos *estaban* los nombres de los doce apóstoles del Cordero. Y el que estaba hablando conmigo tenía una vara de medida de oro, de modo que él podría medir la ciudad, y sus puertas y su muro. Y la ciudad se halla establecida en cuadro, porque su longitud es tan larga como su ancho. Y él midió la ciudad con la vara, doce mil estados; el largo y el ancho y el alto de ella son iguales. Y midió su muro, ciento cuarenta y cuatro cubitos; *la* medida del angel *era de acuerdo a* una de hombre. Y la estructura de su muro era jaspe; y la ciudad *era* oro puro, como vidrio puro” (vs 11-18).

- preparada para todos los hijos e hijas de Dios
- preparada para todos aquellos en la primera resurrección

Todas las naciones que son salvadas vivirán en la tierra, y vendrán a la ciudad.

Verso 19: “Y los fundamentos del muro de la ciudad *estaban* adornados con toda piedra preciosa:...” Y luego las lista todas ellas.

Verso 22: “Y no vi templo en ella; porque el Señor Dios Todopoderoso y el Cordero son el templo de ella. Y la ciudad no tiene necesidad del sol, o de la luna,...”

Un comentario: No dice que no exista; tan solo que no la tiene. En Apocalipsis 22 habla acerca de meses y no puede tener meses sin la luna.

“...que debería brillar en ella; porque la gloria de Dios la ilumina, y la luz de ella *es* el Cordero” (v 23). Hay tanta gloria que la luz de la luna y el sol no tienen efecto. Todo brilla, pero aún están allí.

Verso 24: “Y las naciones que son salvas caminarán en su luz; y los reyes de la tierra traerán su gloria y honor a ella.” ¿Cómo va a ser eso? ¿Qué estaremos haciendo por toda la eternidad? Esto va a ser tan grande que no podemos comprender lo que será.

Recuerde que dado que Dios no ha hecho nada en vano, y Dios ha creado el universo tremendo y la belleza de el, el esplendor de el, lo increíble de el para Su gran familia creciendo y todas las naciones que son salvadas. Esto va a ser tan increíble y fantástico que tenemos que ser seres espirituales para comprender lo que será.

Verso 25: “Y sus puertas nunca serán cerradas de día, porque no habrá noche allí. Y ellos traerán la gloria y el honor de las naciones a ella” (vs 25-26).

Ahora **una advertencia**, v 27: “Y nada que profane entrará nunca en ella,... [ellos nunca entrarán en el Reino de Dios] ...ni *cualquiera* que practique *una* abominación o *conciba* una mentira; sino *únicamente* aquellos que están escritos en el libro de vida del Cordero.” Todos aquellos que entren en el Reino de Dios de esta forma han sido escritos en el libro de vida del Cordero.

Ahora lo glorioso, Apocalipsis 22 y como los *ríos de agua viva* continuarán saliendo directamente de Dios. Nosotros estaremos recibéndolo. Estaremos comiendo constantemente del Árbol de Vida. ¿Cómo va a operar todo eso? No lo sé. Pero sé una cosa: ¡*Quiero estar allí, y quiero que todos ustedes estén allí de modo que lo sabrán!* Luego podemos regocijarnos y celebrar juntos. ¡Qué tiempo que va a ser! Piense en los tipos de Días Santos que tendremos durante la eternidad. ¡Va a ser tremendo!

Apocalipsis 22:1: “Después me mostró un río puro de agua de vida, claro como cristal, fluyendo fuera del trono de Dios y del Cordero.... [constantemente hacia nosotros] ...Y en medio de *la* calle, y de este lado y ese lado del río, estaba *el* árbol de *la* vida, produciendo doce *clases* de frutos, cada mes rindiendo su fruto; y las hojas del árbol *son* para *la* sanidad de las naciones” (vs 1-2). De modo que permanecemos rectos con Dios. ¡Estaremos aprendiendo por siempre! Estaremos creciendo por siempre en gracia y conocimiento.

Verso 3: “Y no habrá más maldición;... [lo cual significa **no más pecado**] ...y el trono de Dios y del Cordero estará en ella; y sus siervos le servirán, y ellos verán Su cara; y Su nombre *estará en sus frentes*” (vs 3-4). Veremos a Dios como Él es, ¡cara a cara! ¡Qué increíble que va a ser, hermanos! ¡Va a ser tremendo!

Verso 5: “Y no habrá noche allí; porque ellos no tienen necesidad de una lámpara o *de la* luz del sol, porque el Señor Dios los ilumina; y ellos **reinarán en las eras de eternidad.**” A través de todo el universo, sin duda.

Bajemos a donde estamos hoy, v 6: “Y me dijo, “Estas palabras *son* fieles y verdaderas; y *el* Señor Dios de los santos profetas envió Su ángel para mostrar *a* Sus siervos las cosas que deben pasar prontamente. He aquí, Yo vengo prontamente. Bendito *es* aquel que guarda las palabras de la profecía de este libro”” (vs 6-7). Jesús dijo, ‘El hombre vivirá por cada Palabra de Dios.’

Verso 8: “Ahora yo, Juan, *fue* aquel que vio y oyó estas cosas.... [Él estaba tan solo asombrado en ese momento. ¡Qué visión!] ...Y cuando oí y vi, caí para adorar delante de los pies del ángel que *estaba* mostrándome esas cosas. Pero él me dijo, “Mira ¡no *hagas esto!* Porque yo soy un conservo tuyo, y de tus hermanos los profetas, y de aquellos que guardan las palabras de este libro. Adora *a* Dios.” Y él me dijo, “No selles las palabras de la profecía de este libro porque

el tiempo está cerca. Aquel que es injusto sea injusto todavía; y aquel que es inmundo sea inmundo todavía; y aquel que *es* justo sea justo todavía; y aquel que *es* santo sea santo todavía. Y he aquí, Yo vengo prontamente; y Mi recompensa está Conmigo, para hacer a cada uno de acuerdo a como será su obra. Yo soy Alfa y Omega, *el* Principio y *el* Fin, el Primero y el Último. Benditos *son* aquellos que guardan Sus mandamientos, para poder tener el derecho a *comer del* árbol de vida, y poder entrar por las puertas a la ciudad.... [nuevamente Cristo está mostrando la línea divisoria] ...Pero excluidos... [dejados afuera, quemados, no más alrededor] ...*son los* perros, y hechiceros, y fornicarios, y asesinos, e idolatras, y todo aquel que ame e idee una mentira. Yo, Jesús, envío Mi ángel para testificar estas cosas a ustedes en las iglesias....” (vs 8-16).

Dios quiere que las Iglesias sepan; entiendan la gran esperanza, el gran llamado, la gran razón por qué estamos aquí y a donde vamos, y lo que Dios está haciendo. Tenemos esto como nunca antes en ningún tiempo en la historia de la Iglesia.

“...Yo soy la raíz y el descendiente de David, la estrella brillante de la mañana.” Y el Espíritu y la novia dicen, “Ven.” Y aquel que oiga diga, “Ven.” Y aquel que tenga sed venga; y aquel que desee participe del agua de vida libremente. Porque Yo conjuntamente testifico a todo el que oiga las palabras de la profecía de este libro, *que* si cualquiera añade a estas cosas,... [incluyendo toda la Biblia] ...Dios le añadirá las plagas que están escritas en este libro. Y si cualquiera quita de las palabras del libro de esta profecía, Dios quitará su parte del libro de *la* vida, y de la santa ciudad, y de las cosas que están escritas en este libro. Quien testifica estas cosas dice, “Sin duda, Yo vengo prontamente.” Amén” (vs 16-21).

Hermanos, que tiempo tan fantástico que va a ser. Que llamado tan grande, glorioso y maravilloso el que Dios tiene para nosotros. Veamos adelante hacia esto con

- amor
- gozo
- entusiasmo
- servicio a Cristo

en la forma que lo glorificará a Él en todo lo que hacemos. Dios los bendiga en las cosas que hacen y continúen en el camino de Dios hasta el regreso de Cristo—¡Amen!

Escrituras referenciadas:

- 1) Levítico 23:37-39
- 2) Apocalipsis 20:5
- 3) Juan 6:44
- 4) Juan 14:6
- 5) Mateo 13:10-17
- 6) Mateo 12:30-33, 36-40, 32, 41-42
- 7) Apocalipsis 20:11-12
- 8) Ezequiel 37:1-14
- 9) Juan 7:37-39
- 10) Juan 3:16
- 11) Salmo 1:1-3

- 12) Jeremías 17:5-14
- 13) Juan 4:9-14
- 14) Apocalipsis 20:11-15
- 15) Lucas 16:19-31
- 16) Hebreos 10:22-23, 26-31
- 17) Apocalipsis 21:1-8, 10-19, 22-27
- 18) Apocalipsis 22:1-21

Escrituras referenciadas, no citadas:

- I Corintios 15
- Mateo 28; 13:10
- Apocalipsis 12
- Isaías 65
- Salmo 23
- Malaquías 4
- II Pedro 3

También referenciado: Libros:

- *La Pascua Cristiana* por Fred R. Coulter
- *El Plan de Dios para la humanidad revelado por Su Sábado y Días Santos* por Fred R. Coulter

Derechos de Autor 2014—Todos los derechos reservados. Excepto por breves extractos para propósito de revisión, ninguna parte de esta publicación puede ser reproducida o usada en ninguna forma o por ningún medio sin el permiso escrito del dueño de los derechos de autor. Esto incluye fotocopia o grabación electrónica y mecánica, así como el uso de sistemas de almacenamiento y recuperación de información.